



COUR SUPÉRIEURE DISTRICTS DE GATINEAU, PONTIAC ET LABELLE

Le 4 JANVIER 2023

COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES DU BARREAU

Chers membres du Barreau,

J'espère que vous avez passé un heureux temps des fêtes avec vos familles et amis. Au nom de tous mes collègues, je vous transmets nos meilleurs vœux de santé et de bonheur pour cette nouvelle année.

Je profite de l'occasion pour vous informer que le Conseil des ministres a autorisé le transfert permanent de la juge Anne-France Gagnon à titre de juge de la Cour supérieure pour les districts de Gatineau, Pontiac et Labelle.

La juge Gagnon a été nommée à la Cour supérieure le 4 juin 2019 dans le district de Montréal. En septembre 2022, elle a été transférée de façon administrative dans les districts de Gatineau, Pontiac et Labelle. Nous l'accueillons maintenant au sein de l'équipe sur une base permanente, et ce, avec un immense plaisir et beaucoup de fierté.

Juge coordonnatrice, Cour supérieure
Districts de Gatineau, Pontiac et Labelle